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Anfrage 

Zukunft städtische Garagen Erich-Honstein-Straße

Die SPD-Fraktion wurde in den vergangenen Wochen durch Bürger kontaktiert, wonach 
die Stadtverwaltung Eisenach aktuell plane städtische Pachtgaragen in der Erich-
Honstein-Straße abzureißen. Demnach würden zahlreiche auslaufende Verträge mit 
Pächtern nicht mehr verlängert. Mit dem Abriss seien aufgrund der verwendeten 
Baustoffe (Asbest) erhebliche Entsorgungskosten verbunden. Gleichzeitig gingen 
jährliche Pachteinnahmen und überdachter Parkraum für Anwohner verloren.

Ich frage daher die Oberbürgermeisterin:

1. Plant die Stadtverwaltung den Abriss bzw. Teilabriss des städtischen 
Garagenbestandes in der Erich-Honstein-Straße und wenn ja, in welchem Umfang
und mit welcher Begründung?

2. Welche jährlichen Einnahmeausfälle sind mit dem Abriss/Teilabriss des 
städtischen Garagenbestandes in der Erich-Honstein-Straße verbunden?

3. Welche Abriss- und Entsorgungskosten werden durch den geplanten 
Abriss/Teilabriss des Garagenbestandes voraussichtlich entstehen?

4. Welche Auswirkungen hat der geplante Abriss/Teilabriss insgesamt für das 
überdachte Parkraumangebot (Anwohner) in und im Umfeld der Erich-Honstein-
Straße?

5. Welche Verwendung ist für die frei werdenden Abrissflächen in städtischem 
Eigentum stattdessen vorgesehen?



Für die Fraktion

Michael Klostermann
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